## **Gutes Essen in Kantine und Pflegeheim**

Ab jetzt für das Coaching Gemeinschaftsverpflegung 2025 anmelden

Unterfranken – Gemeinsam besser essen: Immer mehr Menschen nehmen mindestens eine Mahlzeit am Tag in einer Einrichtung der Gemeinschaftsverpflegung zu sich. Im Care-Bereich sind das vor allem Senioreneinrichtungen, Einrichtungen für Menschen mit Behinderungen und Krankenhäuser. Zum Bereich Business gehört die Gastronomie in Betrieben und Behörden. Diese Menschen mit einem gesundheitsförderlichen Essen mit regionalen Zutaten, das allen schmeckt, zu versorgen, stellt eine große Herausforderung dar. "Genau hier setzt unser Coaching an und unterstützt die Verpflegungsverantwortlichen der Einrichtungen bei der Umsetzung.", so Beate Laumeyer vom Sachgebiet Gemeinschaftsverpflegung am Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten Kitzingen-Würzburg (AELF). "Mit unserer Unterstützung machen sich die Einrichtungen auf den Weg und gestalten ihre Verpflegung im Sinne der bayerischen Leitlinien Gemeinschaftsverpflegung gesundheitsförderlich, nachhaltig, wertschätzend und wirtschaftlich."

2024 haben in Unterfranken zwei stationäre Senioreneinrichtungen, eine Seniorentagespflege und drei Lebenshilfeeinrichtungen für ältere Bewohnerinnen und Bewohner mit großem Erfolg am Coaching teilgenommen.

"Dank des Coachings haben wir die Verpflegungssituation aktiv verändert. Das Team, das daran teilgenommen hat, hat die Motivation in die gesamte Einrichtung getragen, sodass wir jetzt immer weiter an Verbesserungen arbeiten und Ernährung einen immer wichtigeren Stellenwert bekommt.", beschreibt Ilka Ruppert-Kuphal von der Lebenshilfe Schmerlenbach e. V. den Nutzen für ihre Einrichtung.

Auch 2025 gibt es wieder ein Coaching-Angebot. Ab sofort können sich alle bayerischen Einrichtungen der Gemeinschaftsverpflegung – unabhängig von der Art, Größe, Anzahl der Essengäste und vom Verpflegungssystem – bis zum 15. Januar 2025 für eine Teilnahme am

Seite 1 von 2

Coaching bewerben. Dies betrifft Behörden und Betriebe sowie alle Gesundheits- und Sozialeinrichtungen.

Als Sachgebiet Gemeinschaftsverpflegung stehen wir allen Einrichtungen bei Fragen zur Gemeinschaftsverpflegung als kompetente Ansprechpartner jederzeit zur Verfügung und bieten zusätzlich zum Coaching zahlreiche Info-Veranstaltungen und Workshops rund um die Organisation und Verpflegung der Gemeinschaftsverpflegung an.

Mit den Coaching-Angeboten des Bayerischen Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus (StMELF) haben seit über zehn Jahren bereits über 1300 Kitas und Schulen, Behörden, Betriebe, Senioreneinrichtungen ihre Verpflegung erfolgreich im Sinne der Bayerischen Leitlinien Gemeinschaftsverpflegung verbessert.



**Bildunterschrift**: Das Sachgebiet Gemeinschaftsverpflegung am AELF steht bei Fragen zur Gemeinschaftsverpflegung als kompetente Ansprechpartner jederzeit zur Verfügung

Foto: Wavebreakmedia (YAYMicro)